

Hélène Papatie récompensée pour ses efforts par la Fondation pour l'alphabétisation

Val-d'Or, le 10 septembre 2015 – À l'occasion de la Journée internationale de l'alphabétisation de l'UNESCO, le 8 septembre dernier, la Fondation pour l'alphabétisation a tenu un événement de reconnaissance dans le cadre de la 5e édition « Je ne lâche pas, je gagne ! ». Cinq québécois au parcours inspirant ont reçu les honneurs, dont une élève de chez nous, Mme Hélène Papatie, qui est en démarche d'alphabétisation dans la communauté de Kitcisakik. La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et le Centre de formation générale des adultes L'Horizon sont très fiers que l'on reconnaisse au niveau provincial l'engagement et tous les efforts de madame Papatie dans son cheminement scolaire et qu'on souligne ses réalisations. Mme Papatie a reçu une bourse de 1000 \$ par la Fondation pour l'alphabétisation, en partenariat avec la Fondation Desjardins.

Madame Papatie a travaillé plus d'une année à l'apprentissage du métier de charpentier-menuisier qu'elle a réussie haut la main. Présentement, elle poursuit son cheminement en développant ses compétences en lecture, en écriture et en mathématiques pour obtenir son diplôme (soit les prérequis de 3e secondaire). Madame Papatie est un modèle d'inspiration pour ses propres enfants, les élèves de sa classe ainsi qu'au sein de la communauté. Par son courage, sa détermination et sa persévérance, elle incite les jeunes adultes à poursuivre leur formation et cheminement académique. Elle leur démontre qu'un adulte réussit en mettant les efforts assidus et constants dans ses apprentissages et que l'on ne doit pas se comparer aux autres, mais bien de concentrer sur l'acquisition de connaissances et de compétences pertinentes pour soi. Malgré les obstacles et les défis qu'elle rencontre, elle persévère. Elle a notamment atteint ses objectifs en 175 heures sur une possibilité de 400 heures allouées à la démarche. Une vidéo, réalisée par la Fondation pour l'alphabétisation, qui présente les lauréats est maintenant disponible sur [YouTube](#).

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre depuis plusieurs années, par le biais du Centre de formation générale des adultes L'Horizon, des services à la communauté autochtone de Kitcisakik.



De gauche à droite: M. François Blais, ministre de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et ministre responsable du Loisir et du Sport, Mme Hélène Papatie, récipiendaire de la bourse *Je ne lâche pas, je gagne !*, Mme Nancy Lee, Directrice, Finance et administration des programmes Fondation Desjardins et M. Robert Jacques, membre du jury du conseil d'administration de la Fondation pour l'alphabétisation.

Crédit photo: Éric Varasisky



Mme Salomé Corbo, porte-parole pour la Fondation du projet Lecture en cadeau, Mme Hélène Papatie, lauréate, M. Pierre Lebeau, maître de cérémonie pour l'occasion et M. Gaétan Gilbert, président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois.

Crédit photo: Éric Varasisky

-30-

**Sources et
demandes
d'entrevue**

Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca